



Pressemitteilung

München, 12. Juli 2017

DAS MEER IST NIE EINSAM

Eine Ausstellung von Angela Widholz

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage: Freitag, 28. Juli 2017 ab 19 Uhr
Dauer der Ausstellung: 29. Juli bis 2. August 2017
Öffnungszeiten: Sa/So 14 – 20 Uhr
Mo bis Mi 16 – 20 Uhr
Eintritt frei

Die Ausstellung „DAS MEER IST NIE EINSAM“ von ANGELA WIDHOLZ verbindet zwei Bilderwelten: Oberfläche und Untergrund. Sich die Welt mit Bildern zu erklären und auf diese Weise verschiedene Sichtweisen zu erarbeiten, ist für Angela Widholz etwas außerordentlich Spannendes. Fast alle Werke spielen am, um und im Meer.

Die Künstlerin verwendet bei den Bildern, deren Schauplatz eine Fähre ist, eine seltene und doch seltsam vertraute Perspektive, die Vogelperspektive. Warum Fähren? Der kurze Aufenthalt zwischen zwei Orten, ein Umbruch, eine Veränderung - auf der Fähre kurze Ruhe. Diese Werke kann man in verschiedene Richtungen hängen, drehen, neu betrachten. Kaum sind sie gedreht, verändern sie ihren Inhalt. Personen, die vorher im Mittelpunkt standen, werden zu Randfiguren.

Scheinbar dagegengestellt ist die Welt unter der Fähre. Bei genauerer Betrachtung finden sich auch dort Personen wie Fische, Kugeln wie farbige Erdbälle, Laternen, und anderes, was sich nicht im Meer findet. Ein Ausdruck des Inneren. Wir alle tragen ein Stück Meer in uns: Das Du und das Ich. Das Meer in uns, das Meer zwischen uns. Das Meer ist nie einsam.

Die Ausstellung „DAS MEER IST NIE EINSAM“ ist vom **29. Juli bis 2. August** in der **FÄRBEREI** zu sehen. Die **Vernissage** findet am **28. Juli ab 19 Uhr** statt. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
Tel.: 089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt